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今日烟台 C03

举报腐败请拨8812388
烟台公布腐败问题举报电话，泄露举报人信息将受严惩

隔记者 王晏坤 报道
qlwbwyk@vip. 163 .com

本报4月7日讯 7日，烟台市
纪委、监察局正式开通8812388举
报电话，这个号码将纪检监察信
访举报电话、党风廉政建设专线
等投诉渠道进行整合，集中受理
违反党纪政纪问题投诉举报。

8812388举报电话将24小时接
受群众电话举报，举报人实名匿

名均可。8812388举报电话主要受
理群众对烟台市党员、党组织和
行政监察对象违反党纪政纪行为
的检举控告，以及对党风廉政建
设和反腐败工作的意见建议。

接到群众的举报后，市纪委、
监察局将按照“属地管理、分级负
责”和“谁主管、谁负责”的原则处
理群众反映的问题，对属于纪检
监察范围内的问题，按照管理权
限，交由相应纪检监察机关依纪

依法进行办理。
对不属于纪检监察机关受理

范围的问题，将及时交转有关职
责部门处理。同时，中纪委监察部
在全国纪检监察系统推广使用的

“12388”统一举报电话依然开通。
市纪委、监察局承诺，纪检监

察机关将严格保护举报人的合法
权益。对违反规定，泄露举报人情
况，造成不良后果的工作人员，依
纪依法严肃处理。

H7N9检测试剂运抵烟台
隔通讯员 正毅 曰雷
隔记者 孔雨童 宋佳 报道
qlwbkyt@vip. 163 .com

本报4月7日讯 7日，H7N9禽
流感病毒进行检测的试剂已经运
抵烟台，这标志着港城已经具备
了检测H7N9病毒的能力。

7日上午，一批装有H7N9禽
流感检测试剂的试剂盒被运到
了烟台市疾控中心。“从现在开
始对H7N9病毒感染的疑似病例

我们具备了检测的能力。”市疾
控中心工作人员介绍说。不过按
照要求，一旦发现疑似病例，在
本地检测的基础上，也要把样本
送至省疾控部门，同时进行检测
才能确诊。

与此同时，市疾控中心紧急
召开了H7N9禽流感防控技术培
训，来自传染病防制科、检验科、
消杀科的一支30余人的队伍参加
了此次培训。

据介绍，在卫生部公布人感

染H7N9禽流感疫情信息后，烟台
市县两级疾控中心立即组建人感
染H7N9型禽流感防控工作领导
小 组 ，制 定 了《 烟 台 市 人 感 染
H7N9禽流感应急处置预案》，启
动应急机制，实施24小时值班制
度；将人感染H7N9禽流感纳入流
感和不明原因肺炎监测常规网络
中，在全市范围内开展监测，指定
专人每日审核和分析医疗机构疫
情报告情况并及时开展疫情风险
评估。

行政决定不盖章视为无效
《烟台市重大行政决定备案办法》5月1日起正式施行

隔记者 王晏坤 报道

本报4月7日讯 记者从
烟台市法制办了解到，《烟台
市重大行政决定备案办法》
将于 5月 1日起正式施行，此
后行政机关做出的重大行政
决 定 必 须 报 送 法 制 部 门 备
案、审查。

办法中明确规定，有下列
情形之一的重大行政决定应当
确认无效：行政机关无权作出
的；未加盖行政机关印章的；内
容不可能实现的。有下列情形

之一的重大行政决定将被撤
销：主要事实不清、证据不足
的；适用依据错误的；违反法定
程序的，但是可以补正或者更
正的除外；超越或者滥用职权
的。

属公民、法人和其他组织
投拆、举报和新闻媒体反映的
重大行政决定，经审查确有违
法或不当的，政府法制部门应
当将处理结果告知投拆、举报
人和新闻媒体。政府法制部门
应当对重大行政决定的备案情
况予以公示。

黄海北路今起分段封闭修路
隔通讯员 张云
隔记者 侯艳艳 报道

本报4月7日讯 7日，记者
从莱山区城管局获悉，迎春大
街新春道路修补工作已经启

动，4月中旬将完成沥青罩面。
黄海北路将于8日开始进行分
段封闭修补，工期为74天，期间
将分段封闭道路，道路封闭时
间至6月20日。请过往市民注意
绕行。

7日下午2点多，莱山区海韵路附近，一处大院内的荒地突
然起火。火势迅速蔓延开来，近千平方米的杂草被烧焦。据附
近居民介绍，可能是有人放火垦荒，没想到火势遇风难以控
制，引发了火灾。 本报记者 王永军 蒋慧晨 摄影报道

6日凌晨，莱山区南塂农贸市场突发大火。由于当天的风
很大，市场夜巡人员和其他业户只来得及抢出部分物品。消防
赶到后，才将火扑灭。三家店铺在火灾中受损。具体的着火原
因，还在进一步调查中。 本报记者 苑菲菲 摄影报道
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风大物燥 切防失火
禽流感没来 鸡也很“受伤”
销量锐减，店老板直呼“除了记者几乎没人来问了”

隔通讯员 谭兴智
隔记者 李娜 见习记者 庄粟

魏诗格 实习生 王娅 报道

本报4月7日讯 以前每天能
卖出七八十只，现在销量是个位
数，烟台活鸡店的老板们正煎熬
着。整个山东省都没出现H7N9禽
流感病例，但禽类销售却不怎么
乐观。

7日上午9点多，芝罘区红利
市场蔬菜区和海鲜区，吆喝声讨
价声好不热闹。当记者来到家禽
店的时候，门前只有店老板无聊
地坐着，还有一个大姐在看报纸，
偶尔有公鸡发出叫声。惨淡的情
景和旁边蔬菜区海鲜区人来人往
的情形很不协调。

看到有人走过来，附近几家
家禽店老板马上站起身，争相问
买不买鸡和鸽子。知道记者是来
了解情况后，一阵失望。

不一会，店老板都满脸愁云
地抱怨起来，“除了记者来，几乎

没人来问了。”老丁家禽店的丁大
哥说：“以前每天怎么也能卖个七
八十只鸡，现在每天没超过 1 0

只。”据他介绍，饭店的采购以前
能买个10只左右，现在也就买三
五只。

“好几天了，都这样，连来看
的人都很少，更别说来买的了。”
老林活鸡店的老板也有同感。记
者在这几家家禽店门口停留了大
概20分钟，却始终没看见有人来
光顾。

记者了解到，这几家家禽店
每天都会给店里消毒，店里出售
的活鸡也是打过防疫针的，但是
市民对H7N9禽流感的顾虑，大大
减少了市场的销售量。

在烟大市场，白条鸡的价格
已经每斤降了1块钱。烟大市场肉
禽区老板曲先生说，如果遇到真
心想买的顾客，原本8块钱一斤的
白条鸡，现在6块5也卖。但是活鸡
店的多数老板都对降价销售直摇
头，他们认为吃不吃鸡鸭和鸽子，

是市民现在的心理作祟，这次禽
流感不过去，即使降价也不会有
人来买。

对于禽流感，有些市民明确
表示最近不会吃禽类，但也有不
少人觉得不必恐慌。“禽流感没什
么可怕的，煮熟煮透了就可以吃
吧。过度恐慌肯定就是自己吓自
己了。”烟大学生李静一边津津有
味地啃着鸡架一边和记者闲聊。

销售市场不景气，直接影响
了养殖户的出栏和补栏情况。一
些养殖户该出栏的家禽还留在养
殖场，一些养殖户已经开始赔钱。
开发区一家养鸡场的老板告诉记
者，按照往常的惯例，每当有一部
分禽类出栏，会相应补栏，受禽流
感影响，他暂停了补栏计划。

据开发区农海局工作人员介
绍，现在养殖户给家禽牲畜注射
疫苗的积极性非常高，并且每天
自个儿就认真消毒了，甚至有养
殖户专门到局里申请领免费的消
毒液。

由于生意冷清，老板边看报纸边聊天。 见习记者 庄粟 摄

隔记者 柳斌 报道

本报4月7日讯 7日上午，
烟台市委召开常委扩大会议，
研究进一步推进生态文明建设
的意见，就加强经济运行调控
作出安排部署，市委书记张江
汀出席会议并讲话。

张江汀指出，在加快发展的
同时切实抓好生态文明建设，确
保群众呼吸上新鲜的空气、喝上

干净的水、吃上安全的食品；大
力发展实体经济，努力创造更多
的就业岗位；统筹城乡基础设
施，把更多的服务设施向农村延
伸，让农村人口也能享受到城镇
一样的生活条件。今年一季度，
全市经济运行总体比较理想，首
季开门红的目标基本实现。经济
上确保上半年时间过半，任务过
半，为完成全年目标任务打下坚
实基础。

张江汀在市委常委扩大会议上指出———

确保群众吃上安全食品
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